



大館樹海ドーム杯 3on3バスケットボール 小学生大会

部 時 間・11時試合開始
門 小学生男子の部、女子の部各10チームによるトーナメント方式で行います。

プレゼント

相撲協会から大相撲夏巡業大館場所開催記念として贈られた、横綱貴乃花と曙の石膏手形を、十月十日ご来場のかたから抽選で各五人、合計十人のかたにプレゼントします。

大館樹海ドーム誕生祭 記念ビデオ発売中!

防するゲームです。 ・テイボール

バッティングティーにボールをのせ、打者はその静止したボールを打つ、野球に類似した2チームで行うゲームです。

・ソフトバレーボール
2つのチームが大きく柔らかいボールをネット越しに手で打ち合うラリーゲームです。

ドームを無料開放します。
この機会に、家族や友達などともいつきいい汗をかいてみませんか。当日は、すばらしいプレゼントも用意しています。

ニュースボーッ

(自由に楽しめます)

・インデアンカ

2つのチームが、羽根のついたボールをネット越しに手で打ち合うラリーゲームです。

・3on3バスケット

2つのチームが1つのゴールを目指してシュートをしながら攻

価 格・2,600円
(消費税含む)

大館樹海ドーム誕生祭
みんなで創る夢空間

記念ビデオ

申込 大館樹海ドーム事務局

時 間 9時～16時(ただし、ティーボールは13時から)

市長リポート

休日夜間救急センター

来年4月開設予定



No. 145

来年四月、「広域休日夜間救急センター(仮称)」が市立総合病院の敷地内にオープンすることになりました。今まで、休日や夜間ににおける軽度の急病患者については市内の医療機関が交替で行っている「在宅当番医制」や救急告知病院である市立総合病院で対応してきました。完成後は、新設される休日夜間救急センターで診療してもらうことになります。

また、広域消防本部に「高規格救急車」の導入が決定しました。その救急車に乗務する救急救命士が二人いますが、いま現在三人目を養成しているところであります。この二つの事業が動きだしたときに初めて救急体制が整備されたといつていいのではないでしようか。

休日夜間救急センターがオープンした後は、仕事の帰りや子どもが急に熱を出たといったなどにすぐ診てもらうことができるようにになります。そこでもし、症状が重く入院しなければならないというときには、二次医療機関である市立総合病院がすぐバックアップできる状態にあります。このセンターは、午後十時まで診療する予定になっています。また、現在、大館市薬剤師会にお願いしている段階ですが、薬局も午後十時まで開いていただくなりです。これが実現しますと、県内には大館にしかない医療体制が整うことになります。

この休日夜間救急センターは来年四月の開設に向け着々と準備が進んでいますが、高規格救急車の導入を含め、今後医療体制の水準がアップするということは大変喜ばしいことです。何よりも大切なのは「人の命」なのです。

小 紗 元